

Mäc Härder regelmäßig im Jazzkeller



Mäc Härder, der Bamberger Vorzeigekabarettist, präsentiert ein brandneues Programm, das inhaltlich ganz auf Bamberg abgestellt ist. Das Programm ist eine art kabarettistische Stadtführung und nach dem Besuch weiß der Zuschauer: Bamberg ist nicht nur in seiner Geschichte einmalig, sondern auch in seinen Geschichten! Mäc Härder erzählt und beleuchtet seine Heimatstadt aus satirischem Blickwinkel oder um es mit einem seiner Bamberger Lieblingssätze auszudrücken. „Mir bescheiß’n ehrlich.“ Die atmosphärische Stimmung im Jazzkeller trägt zusätzlich dazu bei, dass ein Besuch des Stücks ein ganz besonderes Erlebnis wird!

Regie: Heidi Friedrich
www.maec-haerder.de